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出席報告
１ 月 ６ 日

会 長 寺 田 伍 六 君
次 週 予 定

「年頭にあたり」’
久 展 表

福本、合田、池田、竹之内、上村、

（病欠承認者２名）
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發篤基塁碁魏華
越水源造君（東京町田中)、平本政美君、木我
寛君（横浜瀬谷)、小坂昇君、浅野憲夫君（綾
瀬)、斉藤隆寿君（座間)、安藤忠夫君、大矢晴
行君、浜野忠良君（大和）

司 会 S A A
ソングリーダー

辻 国 明 君
上田利久君「奉仕の理想」
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≦幾塁蕊堂筌幹事郡司守君
①12月30日の例会は休会で、１２月25日18時からに
振替となります。メークアップに注意して下さ
い。

②１月６日夜間のクラブ協議会の出欠確認を回覧
します。
③今期後半の会費(84,000円）を、１月６日にお

支払い下さい。
④為替レートが１月1日より、１ドル＝２５２円に
変更になりましたので、お知らせします。
，畠̅:､ざ点:･令:銭考･ふゃ.密:浅拳等ざ藍?塔.:亨・

蝋蕊員鐵熟簑蕊
国 際 奉 仕 委 員 会 委 員 長 北 砂 富 三 君
①東慶州RCとの姉妹クラブ締結推進委員会にお
いて、２月１１日から３日間、先方クラブを訪問す

錆撮蕊譜塞会長寺田伍六君
①米山記念奨学会から、当クラブの郡司会員、有
沢会員、それに私に対して、米山功労者としての
メダルが届いていますので報告します。尚また本

日布施会員が米山功労者になられました。
②明日はクリスマスイブですが、東慶州RC鄭会
長よりクリスマスカードが届いていますので、回
覧します。
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S . 好 意 と 友 情 を 深 め る か
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ることを決議したので、１人でも多くの方に御参

加をお願いします。

②来年カナダで開かれるロータリー国際大会にぜ
ひ参加を願いたいとの要請がありますが、現在布

施会員だけなので、ぜひ協力をお願いします。

プ ロ グ ラ ム 委 員 会 委 員 長 上 田 利 久 君

例会のプログラムを以下のとおり変更します。

％(木)｢半期報告」郡司幹事
「東慶州RCとの姉妹締結に関しての

準備状況の説明並びに協議訪問に
つ い て 」 北 砂 国 際 奉 仕 委 員 長

焔(木)｢国際交流にさいして､韓国RCの現
況並びにその理念について」

小武地区国際奉仕委員長

老0(木)｢能の歴史､能の観賞」福本国雄君
坊7(木)休会
岩0（日）第２回家族会（観劇）
afo(木)「中国留学生の人達を囲んで」中国留学生
笏4(木)(世界理解週間）

「東慶州RC協議訪問をおえて」

大和中RC訪問使節団

親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 山 中 忠 誠 君

①１月30B(B)の第２回家族会は、新宿コマ劇

場で正午より、「石川さゆりショー」を観劇しま

すが、今から予定をとって頂き、全員参加をお願
いします。詳細は後日発表しますが、観劇後例会

をして夕食会の予定であります。

②本日のお祝いの人々を紹介します。

御夫人誕生日中西君多恵子夫人（12月24日）

創業記念日鈴木久次郎君（12月25日）

うところに来ていました。しかし空襲が大変で、

北海道と東京を何回も変りましたが、あの頃東京
の町と北海道の山の上空を沢山の飛行機が飛んで

いたのを今でも覚えています。そんな訳で何回も

転校しまして、まともに学校一つで卒業したのは

中学３年間と大学４年間だけで、高校などは３年

間に３回も変った具合で、全部で12回も変わりま

した。だからもし転校が多くてもこの位ですから、

普通の生徒のように転校ばなければ、相当優秀だ
ったのではないかと思っているような次第です。

さて父が薬剤士だったので理科系を勧められ、

大学は玉川大の農芸化学を卒業、卒業後は女学校へ
の理科の先生になろうとしましたが、遊び過ぎて

教職の免許を取れなかったりして果せず、牛乳会

社に就職しまして３年半余りを勤めました。その

後会社を転々として主に営業関係の仕事をしまし

た。しかしこれには訳がありまして、将来自分で

独立して会社経営をやろうと思ったものですから、
いろんな仕事と人とのつき合いをしようと思った

訳です。しかしいろいろ経験しましたが、いざ独
立するとなると大変な資本がかかるのがわかった

ものですから、同級生を頼りに理科実験器具の販

売の会社をやることにして５年間頑張りました。

人を使ったりして順調でもありましたが途中でそ
れもやめて、これからは商売をやるならチェーン

へ

店になるのが主流ではないかということで、セブ
ンイレブンの経営を始めることにしました。

それから５年位たった訳ですが、この経営も大

変で、儲ければ儲けるで本部に吸い上げられます
し、売上が増えれば増えるで、近くに新店力＆出来

るような仕組みになっているようであります。し

かし私もこれから頑張って、セブンイレブンを一

店でも二店でも増やしていきたいと思っています。
孝蕊霊話雰；委さ・？.・ざ・Ｐ.･･･．.㎡？･ろ・・・
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|イニシェイションスピーチ｜古川巌君
私の出身は、北海道札幌ですが、そこで昭和１１

年に生まれまして、子供の時は体が弱かったもの
ですから、小学校の時には、世田ケ谷の用賀とい

原 田 穆 君イニシェイションスピーチ

昭和６年12月に、私は広島県三次町で生まれま
した。当時の世情は、満州事変と不況が重なり公

務員の給与がダウンした時代でありまして、私の



長いコミュニケーション」を大事にして、具体策
を模索して行きたいと思います。

家は代々地域の官吏であり、大変貧乏をしたのだ
と教えられました。また、特に私は９人兄弟の末

子として生まれたものですから、母には小学校６

年、父には中学１年で死別し、悲しい少年時代を

送りました。中学から高校まで三次で過ごしまし

たが、この６年間、私は今もって自慢出来るのは、

片道4K〃の道を皆勤したということでありますし、

戦争中で農家の勤労奉仕をしたりした経験から、

イモやコーリャン食のような粗食に耐えたので、

今後の日本にどのような食料不足の時代が来よう
とも決して心配していないということであります。

昭和25年、朝鮮動乱の年に、広島大工学部機械

化に入学して熱工学を専攻し、大学時代に当時は
ハイカラであった自動車部へはいり自動車の運転

免許を取り等して卒業、２９年にいすず自動車へ入

社しました｡当時の月給15,0弗円位だったと思
いますが、１０年間トラック設計をして、３８年６月

から１年２カ月、ヨーロッパ、アフリカ、アラビ

ア等の16カ国、非公式含めて二十数カ国を、セー

ルスエンジニアの仕事で海外勤務の経験をしまし

たが、この間４２３日間、私はとうとう一つの病気

もしないで過すことが出来ましたことも、私の誇

りの一つであります。またその時には、アテネで

我が社の車を手配した関係で東京オリンピックの

聖火の採火式にも参加することが出来ました。

その後会社では、サービス、市場調査、商品企

画、販売等、段々人間のウエイトの増す職場に移

り、今回57年１月横浜いすずモーターに移り、流

通の先端に奉職することになりました。ちなみに

私の勤める大和営業所は、皆様の御引立により我

が営業所の中でもトップクラスを保っており、こ

れからもこれを維持すべく頑張ってまいりたいと

思っております。

，最後に今後の課題ですが、今まで日本の自動車

産業は大変恵まれていたのですが、間違いなく低

成長時代に突入する訳ですので、ここで生き残る

為に、ロータリーの道とも通じる「お客様との末

小島健一君イニシＴ :イシコンスピーチ

私の履歴は皆様方のような立派な経歴はご座居

ませんが、昭和６年横浜市鶴見区で出生いたしま

して、小学校・中学校と進みました力;、昭和20年

５月米軍機の空襲により罹災し、母方の郷里であ

ります福井県の小浜という所に移転いたし、昭和

23年、運輸省の船舶運営会に就職し、京都府の舞

鶴支部に勤務いたしました。船舶運営会と申しま

すのは、戦時中、船会社が所有していた船舶の一

部を徴用し、その船舶の運航及び乗組員の配乗等
の仕事をしておりました。特に舞鶴支部は、ソ連

に抑留されておりました旧日本軍人並びに満州等

にて生活をしていた人々の帰還する為の船舶を配

船する業務を主として行なっておりました。舞鶴

勤務中は色々なドラマを見て参りましたが､特に

出迎えの家族と、帰還者との対面は何回か泣かさ

れた場面もありました。昭和25年引揚げ業務が一

応終了いたし、いろいろ曲折がありまして、昭和
38年解散後、私は友人が勤務しておりました丸紅

の子会社である港湾凌喋埋立工事をしております

日本土地開発に入社しI、労務担当を命ぜられ、主

に人の募集や採用の仕事をしておりましたが、４８

年にこの大和の中央林間に、横浜の家を引払い引

越して参りました。その直後、日本ビクターの方

と知り合いになり、レコード関係のセット梱包の

仕事をさせて頂き、小島産業を設立し、それを機

会に凌喋関係の仕事より手を引きましたが、その

後はビクターのステレオのパネル組立の仕事等を

して現在の場所に工場を建てて現在に至っており

ます。又、仕出し弁当の方は、家内が中心となっ
て、ステレオエ場の：３軒先に弁当工場があり、朝

早くより頑張っております。以上が私の履歴書の

全てです｡:つれづね思います事は､この大和に参

りましてから多くのよき友人、知人が出来ました

事は、私の人生において最大の財産を得た思いが

へ

へ



いたします。又、今度この会に入れて頂き大勢の

方々とお知り合いになれました事を感謝いたしま

す。

１.仕事を支配せよ、仕事に支配されるな。

１.我以外みな我が師なり。

１.希望が逃げていっても勇気を逃がすな。

１.井戸を堀るなら水の湧くまで堀れ。

⑦家族構成…妻安子、長男明彦（19才

東海大学文学部２年生)、長女聖恵（１８

才県立大和南高校３年生）

③趣味…ゴルフ、テニス、庭いじり

ひと・企業…点描③

北 砂 富 三 君
（国際奉仕委員長）

①事業所名及び所在地…ローリンズ、ヒース、
ジャパン(株)相模原支店

相模原市南台3 - 1 8 - 1 A F I Aビル内

②創業年月日…1911年３月１日

③事業内容及び事業PR…当社は、1921年に

米国のロックフラー財団の元でローリンズ
バーデックハンター保険社（本社シカゴ）

と、ヒース保険社（本社ロンドン）とが合

併して、ローリンズヒースジャパン(株)と

称せられ、世界68ケ国、120支店網と1900

人の従業員が働いています。自動車保険、

火災保険、賠償保険（各種)、企業保険、

動産総合保険等々53種類、即ち損保全般に

渡って営業しています。苦労話といっても

毎日が苦労の連続で、保険金を御支払いす

る時でもお客様から見れば、いやな時に支

払いますので、１日でも早く敏速に支払う
ように勤めています。私自身は保険があま

り好きでないので、お客様の身になって何

時も考え、満足されるように努力していま

す。

④ロータリー観について…ロータリークラブ
に入会して、私のようなものでも大分変り

相手の立場を考えるようになり、例会、或
いは皆様にお会いする度に勉強させられ、

すばらしいクラブだと思います。

⑤最も尊敬する歴史上の人物…リンカーン

⑥座右の銘…私の心に戒める格言は多くあり
ます。

へ
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蕊塞鋤麹羅羅副委員長松 崎 正 実 君
東京町田中RC越水会員お世話になります。

座間RC斉藤会員本年度は大変お世話になり

ました。

綾瀬RC小坂会員始めまして、よろしくお願
いします。

綾瀬RC浅野会員、大和RC安藤会員、大矢

会員、浜野会員お世話になります。宜しくお願
い致します。

辻君芦田先生、先日は大変にお世話をいただ

き有難うございました。又、北砂氏にはせが

れが世話になり有難うございました。これか

らもよろしく御世話下さい。
三浦君ホームクラブ長い間欠席してすみません。

中西君女房の誕生日祝って頂き有難うございま

す。女房だけは年をとってほしくないと思い

ます。
鈴木君創業祝有難うございます。ただ一言、が

んばるぞ!！

今


